



VIVRE LA FRATERNITÉ AU QUOTIDIEN

“Que tous soient un” (Jn 17,21)

“faisons de l’Unité entre nous un tremplin pour courir là où elle n’existe pas et la construire.” Chiara Lubich

Le mouvement des Focolari s’enracine dans l’**Evangile**, mis en pratique dans la vie quotidienne. Sa spiritualité est dite **collective** : elle propose de s’aider mutuellement à mieux aimer, à aimer concrètement, jusqu’à faire naître la réciprocité et l’unité. L’Evangile promet alors la présence de Dieu : “là ou deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d’eux” (Mt 18,20)

Fondé en 1943 par Chiara Lubich (1920-2008), ce mouvement fut reconnu par l’Eglise catholique en 1962. En France, 2000 personnes sont engagés dans ce mouvement et on compte 20 000 sympathisants.

LES GROUPES FAMILLES NOUVELLES

(1 groupes en Touraine)

Les personnes se retrouvent régulièrement pour vivre des temps en couple, en famille, entre familles, pour resserrer les liens, faire grandir l’Amour entre tous et franchir les étapes de la vie.